

ACTA DE I SESION ORDINARIA DEL COMITÉ EJECUTIVO DE LA MANCOMUNIDAD REGIONAL DE LOS ANDES.



En la ciudad Lima, siendo las 5:00 pm, del día 17 de enero del 2019, en el domicilio de la Oficina Administrativa de la Mancomunidad Regional de Los Andes, ubicada en la Av. Manuel Olguín Nro. 211, oficina 1703, se reunieron los siguientes miembros:

Señor VLADIMIR ROY CERRON ROJAS, Gobernador del Gobierno Regional de Junín.

Señor JAVIER GALLEGOS BARRIENTOS, Gobernador del Gobierno Regional de Ica,

Señor BALTAZAR LANTARON NUÑEZ, Gobernador del Gobierno Regional de Apurímac,

Señor CARLOS RUA CARBAJAL, Gobernador del Gobierno Regional de Ayacucho.

Señor MACISTE ALEJANDRO DIAZ ABAD, Gobernador del Gobierno Regional de Huancavelica.

Verificado el quorum respectivo conforme lo establece el Estatuto de la Mancomunidad Regional, el Presidente del Gobierno Regional de Junín en virtud de lo establecido en el Estatuto de la Comité Ejecutivo, de la "Mancomunidad Regional de Los Andes", dio la bienvenida a los directores, procediendo a entregar a cada uno de los Directores presentes la Carpeta de Directorio respectiva, conteniendo la información y documentación a ser tratada en la presente Sesión, actuando como secretario el Gerente General de la Mancomunidad Ing. Jesús Quispe Arones, acto seguido se inició la sesión con la siguiente agenda:

A.) AGENDA.

- 1. INSTALACIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO PERIODO 2019.
- 2. INFORME INSTALACIÓN.
- 3. ELECCIÓN DEL PRESIDENTE DEL COMITÉ EJECUTIVO.

B.) DESARROLLO DE LA SESIÓN

Se procede a tratar los temas de la agenda, conforme se detalla:

1. INSTALACIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO.

El Gobernador Regional de Junín Vladimir Cerrón Rojas, da por Instalado al Comité Ejecutivo de la Mancomunidad Regional de los Andes, con la presencia de la totalidad de sus miembros.

2. INFORME INSTITUCIONAL.

El Gerente General de la Mancomunidad, Ing. Jesús Quispe Arones presenta un informe general de la gestión de la Mancomunidad a la fecha, quien expuso de manera detallada las dimensiones en la que viene trabajando, da cuenta de la gestión institucional desde la fecha de su creación, igualmente da cuenta de los logros de la Mancomunidad en sus cuatro dimensiones: económica, social, ambiental e institucional, así como las remuneraciones del equipo técnico.



Por otro lado informa la gestión presupuestal y financiera, informando los aportes que se ha recibido de los gobiernos regionales miembros, los gastos que se han efectuado, la cartera de proyectos a la fecha y los proyectos de inversión pública que se vienen ejecutando como son los proyectos de siembra y cosecha de agua, Puente interregional de Challhuan (Ayacucho - Huancavelica), Puente Vehicular Virán, así como la elaboración de expedientes técnicos.

Informa que se ha venido trabajando la articulación nacional con las diferentes entidades como CEPLAN (plan estratégico institucional), SERVIR, FAO, cediendo la palabra a sus representantes.

Por último manifiesta los desafíos a enfrentar, siendo los principales contar con gastos corrientes para el soporte y funcionamiento de la Mancomunidad, lograr que los gobiernos regionales cumplan con sus aportes respectivos que permitan el cumplimiento del POI 2019; el financiamiento de los proyectos de inversión, así como su seguimiento, entre otros que detalló, con lo cual finalizó.

3. ELECCION DEL PRESIDENTE AÑO 2019

De acuerdo al Estatuto, se hicieron las propuestas respectivas, siendo el Sr. Carlos Rúa Carbajal, Gobernador Regional de Ayacucho y el Sr. Baltazar Lantaron Nuñez, El Gobernador Regional de Apurimac, el mismo que se sometió a votación, obteniendo 3 votos el Sr. Carlos Rua, y el Sr. Baltazar Lantaron, obtuvo 2 votos, siendo elegido como Presidente del Comité Ejecutivo de la mancomunidad Regional de Los Andes el Sr. CARLOS RUA CARBAJAL, Gobernador Regional de Ayacucho, por el periodo 2019.

Enseguida se procedió a la juramentación del Presidente Electo, quien luego brindo sus palabras de agradecimiento.

En señal de conformidad sobre el desarrollo de la sesión y los acuerdos tomados, firman la presente acta los tres gobernadores regionales que participaron en esta sesión.

Siendo las 18:20 horas del mismo día, y no habiendo otros temas que tratar, se dio por concluida la sesión.

CARLOS RUA GARBAJAL

Gobernador Regional de Ayacucho

JAVIER GALLEGOS

Gobernador Regional de Ica

MACISTE ALEJANDRO DIAZ ABAD Gobernador Regional de Huancavelica

VLADIMIR ROY CERRON ROJAS Gobernador Regional de Junín

AR LANTARON NUÑEZ Gobernador Regional de Apurimac